

2021年1月9日
株式会社 マキヤ

新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

当社が運営する「業務スーパー真田店(神奈川県平塚市)」に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが、2021年1月8日(金)に判明いたしました。

なお、濃厚接触者の定義に該当する当該店舗の従業員はいないと判断しております。

当社では、お客様および店舗従業員の安全と健康を第一優先に考え、速やかに以下の対応を講じました。

- ・当該店舗につきましては、1月8日(金)の夜間に、専門業者による施設内の消毒・清掃作業を実施いたしました。
- ・当社は、勤務時においてマスク着用とアルコール消毒等の防止策を施しております。
- ・当該店舗は、2021年1月9日(土)より通常通り営業を継続いたします。

当社では、今後も、社内外への感染拡大の抑止と、お客様また従業員の安全確保を最優先に、関係機関と連携しながら対応してまいります。

店舗をご利用いただいているお客様をはじめ、関係する皆様には大変なご迷惑とご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げますとともに、引き続き感染拡大防止に努めてまいりますので、何とぞご理解を賜りますようお願い申し上げます。

また、感染した従業員やご家族などの人権尊重、個人情報保護にご理解とご配慮を申し上げます。

以 上